

ECOPETROL ASUMIÓ EL 100 % DE LOS PROYECTOS DE GAS TRAS SALIDA DE SHELL

Publicado por Luis Martínez | Dic 25, 2025 | 3:31 pm | El Mundo



La petrolera estatal colombiana, **Ecopetrol**, anunció que quedará como única responsable de varios proyectos clave de exploración y producción de gas en el Caribe. La decisión se confirma tras oficializarse la salida de la multinacional Shell como socia en estos contratos de operación costa afuera.

La compañía explicó a través de un [comunicado](#) que la Agencia Nacional de Hidrocarburos (ANH) formalizó la cesión del 50% de la participación que poseía Shell EP Offshore Venture. A partir de esta fecha, **Ecopetrol** asume el 100% de los derechos, intereses y obligaciones sobre los bloques COL 5, Purple Angel y Fuerte Sur.

Con este movimiento, la estatal continuará unilateralmente con el desarrollo de hallazgos importantes como Kronos-1, Purple Angel, Gorgon-1, Gorgon-2 y Glaucus-1. La empresa informó que avanza en la maduración de la fase de desarrollo para viabilizar la ruta de evacuación del gas a tierra y su conexión al sistema nacional de transporte.

Sin embargo, **Ecopetrol** realizará una evaluación estratégica para definir el futuro de estos activos. La petrolera analizará si mantiene la totalidad de la participación o si busca un nuevo aliado que aporte experiencia y soporte financiero para lograr mayores eficiencias operativas.

Cabe recordar que Shell había comunicado su decisión de retirarse de estos activos en abril de este año. No obstante, **Ecopetrol** aclaró que la relación comercial no se rompe del todo, ya que continúan siendo socios, junto a Total, en el desarrollo del campo Gato Do Mato en Brasil.

Empieza a recibir visitas calificadas hoy
Paga solo por tráfico de calidad a tu sitio.

[Contáctanos](#)



Provea exigió no normalizar la crisis migratoria en el 2026

PRÓXIMO >

< ANTERIOR

Excancelaron a doctora que fue condenada a 30 años por un audio de WhatsApp

ARTÍCULOS RELACIONADOS



Venezuela cae al último puesto de competitividad laboral en el mundo

9 diciembre, 2021



Trump insinúa que podría ser presidente por 9 o 13 años más

14 mayo, 2020



Twitter cerró cuentas de Jesús Santrich e Iván Márquez

15 enero, 2021



Petro a Trump tras reanudación de Chevron en Venezuela: «Hagamos negocios pero de energías limpias»

24 julio, 2025